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リフレッシュ
5月17日のリフレッシュ講座では散歩を行い、自
分たちのグループは橋を渡って土手の道を歩いて

散歩しました。
自分も初めて散歩する道だったので少し興奮して
しまい、振り返ってみると自分が先先行き過ぎて
しまっていたのも楽しい思い出でもあります。

普段はこういう散歩などは出来ていないのでたま
にリフレッシュが出来れば体にたまった毒を抜くこ
とが出来るのでまたエンカレッジの皆さんと散歩

したいと思っています。
（利用者D）

２０２２年７月号

就職者の声
この度、A社へ就職することになりまし
た。当初は事務職で就職することを考
えていた自分が、4度の実習を経てここ
まで心変わりするとは思ってもいません
でした。(5社目である)A社での５日間の
実習の振り返りで高評価をいただいたこ
とで、さらに自信がつきました。働き出
してからも初心を忘れることなく、頑

張っていきたいと思います。

(利用者A）

動画視聴
「働くために大切なこと」というテーマで動画視
聴があり、私たちが見たのは野菜農家の方に密
着した回でした。その方は西洋野菜を中心に珍
しい野菜の栽培を成功させてきた人物です。な
るべく農薬を使わないなどのこだわりを持ち、
野菜の栽培に決して手を抜かず真剣に取り組ん

でいる姿が印象的でした。
動画視聴の後は、グループに分かれて動画の感
想を共有し、働くために大切なことは何かを考
えました。信念を持つこと、初心を忘れないこと
など多くの意見があり、色々と考えさせられる

時間になりました。
（利用者C）

就職者の声
今回、B社に内定を頂き、6月1日より働くこととな
りました。実習を受けさせていただいた時、業務内
容と職場環境をしっかりと見させていただき、自分
に合った職場だと感じたため志望した会社です。
今まで何社か落ちていたため、内定を頂きとても
ホッとしました。これからこの場所で長く働いてい
けたらなと思います。ここに内定を頂けたのも、エ
ンカレッジ天満橋で自他共に発達障害というもの
に対して理解を深めることができたおかげです。
1年と3か月の間、ありがとうございました。

(利用者B）



＜7月の予定＞
7月15日（金）ソーシャルクラブ
7月29日（金）月末AM開所

利用状況
6月30日時点
17名
（男性11名・女性6名）

http://hataraku-chikara.jp/

発達障害のある方の就職活動を応援する

エンカレッジ天満橋のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

ライフスキル講座
６月のライフスキル講座では早稲田の方々と
zoomで繋がりながら栄養について学び、グ
ループで献立について話し合いました。短い
制限時間の事あって、献立を決めて意見をま
とめるのは結構難しかったですが、発表が出

来てよかったかなと思いました。
調べて意見をまとめている内に食べたくなっ
てきました。週一に苦手な料理の克服に挑戦
しているので、今度気が向いたらグループで
決めた献立を一品作ってみたいと思います。

（利用者E）

ご家族の皆様へ
いかにも日本の夏らしい蒸し暑さが既に
厳しくなりつつある今日この頃、みなさま
いかがお過ごしでしょうか。エンカレッジ天
満橋では、この4月から新規のご利用者を
たくさんお迎えしました。メンバーの入れ
替わりによる「化学反応」で、事業所が昨年
度とはまた少し異なるカラーに変わりつつ
あると感じております。今後も、いろいろな
方がそれぞれの成長や意外な一面を見せ
てくださることを楽しみにしながら、ご利
用者の皆様が一歩踏み出しやすいような
支援を心がけてまいりたいと思います。

(スタッフAより）

編集後記（編集長）
今回初めて編集長を務めさせて頂きました。

担当するかを決める前は自分に務まるだろうか記事
を書いてもらう方を決められるだろうかと不安でした
が案ずるより産むが易しの通りなんとか出来ました。
これからも新しい事に挑戦していこうと思います。

編集後記（デザイン）
初めてのデザイン楽しかったです！アメリカ生まれの
私にとって、7月といえば独立記念日の花火とバーベ
キュー、他にも夏祭り、七夕、と連相し、涼しい夏の
夜に夜空を見上げるイメージで作りました。色も7

月っぽい青を中心に使いました。

ソーシャルクラブ
私は奈良公園へ行きました。自宅から1時間半かかか
る場所だったので遅刻しないように念入りに準備しまし
た。行き先は東大寺ミュージアム、東大寺、二月堂、奈
良国立博物館を見学しました。奈良の大仏もド迫力で
とても感激しました。奈良に住みたい。東大寺含む奈良
公園は私の想像を遥かに超える大きさでびっくりしまし
た名物の鹿もたくさんいて、とてもかわいかったです。し
かし、鹿せんべいを求めて猪突猛進していく姿は少し怖
かったです。行動予定や道順をしっかり調べていたので
迷うことなく、沢山の名所に行けて良かったです。

（利用者F）


